

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10ME ANNÉE. SAMEDI, 2 AVRIL 1892. VOL. XIX, No 14.

SOMMAIRE :

I Dimanche de la Passion. — II Lettre Encyclique de S. S. Léon XIII aux Archevêques, Evêques, au Clergé et à tous les Catholiques de France, (suite et fin). — III Mgr Joseph-Médard Emard, évêque de Valleyfield. — IV Bienfaits de Notre-Dame de Lourdes, une Canadienne guérie à Lourdes. — V Election du R. P. Abbé du Monastère de Notre-Dame du Lac, à Oka. — VI Visite Pastorale. — VII Chronique. — VIII Bibliographie. — IX Aux prières.

DIMANCHE DE LA PASSION

« Si vous ne croyez point à mes paroles, croyez à mes œuvres, (S. Jean X).

I. Les paroles de Jésus-Christ, aussi bien que ses œuvres, attestent sa divinité. C'est par les actes principalement qu'on peut reconnaître ce que tout homme est en lui-même. Les paroles ne traduisent pas toujours exactement la pensée : elles sont sujettes aux erreurs et aux illusions. Mais les œuvres ne trompent pas. Sans doute, l'hypocrisie peut imiter jusqu'à un certain point les actes extérieurs de la religion comme les magiciens d'Egypte imitèrent les miracles de Moïse. Toutefois ce que l'esprit du monde n'imitera jamais, c'est la charité évangélique. Or cette charité marque d'un sceau divin toutes les actions de Jésus-Christ ; elle est le signe auquel on reconnaît en lui le Dieu d'amour, et à ce même signe Jésus-Christ veut reconnaître ses disciples.

II. Le ministère d'édification que nous avons à remplir au service de Dieu doit s'exercer par nos œuvres plus encore que par nos paroles. L'âme consacrée à Dieu reçoit beaucoup : elle a beaucoup à donner et il lui sera beaucoup demandé.

Si la Providence nous fait participer dans une large mesure